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   	 	 	 	 	 	 	 	  Les remarques suivantes font suite à l'article "Battage autour de l'abattage des arbres du jardin public de Loos "
Voix du Nord dimanche 5 novembre 2006. 
Explications vagues et contradictoires concernant l'abattage des arbres sans justification réelle.  Incapacité de la mairie à
communiquer le nombre d'arbres abattus.  Aveux de la mairie sur l'inexactitude du plan fourni aux citoyens puisqu'il ne
contient pas d'information permettant de juger de l'abattage, du maintien et des plantations futures.  Les 2 conseils
municipaux de février et mars 2006 auxquels la mairie fait allusion n'ont abordé que l'aspect budgétaire sans débat. 
La mairie reconnaît n'avoir organisé aucune présentation publique, les 2 articles du magazine de Loos étant
insuffisants.    Comment la mairie soucieuse de son patrimoine peut elle être aussi incertaine concernant la
réglementation juridique censée le protéger.  Nous nous opposons à la vision que la mairie se fait des Loossois: des
riverains qui ne veulent pas d'aire de jeux près de chez eux, pas d'arbre devant leur fenêtre mais des places de parking
au détriment des arbres.  Pourquoi M Delhaye dénonce une man&oelig;uvre « bassement électorale » alors qu'il n'est
pas un élu mais un simple administratif et qu'écoLOOs est une association loi 1901 dont les membres sont tous
bénévoles ?  c'est certainement plus facile que de répondre à nos questions.     
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